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Conferência Administrativa Número 1 

A Ponte 

Pelo Capitão W. B. Robertson 

RON’S ORG, 25 de JANEIRO de 1987 

 

Olá!  

Temos aqui um grupo de pessoas de vários e diferentes países e de diferentes níveis da Ponte, e o 
propósito desta pequena palestra não é para que eu fale, mas para apresentarmos esta carta da Ponte, 
que têm na vossa frente, e dar-vos uma breve descrição e algumas histórias de sucesso de pessoas que 
já chegaram até lá acima e estão a fazer alguns daqueles níveis. E também responder a qualquer pergunta 
que todo e qualquer um possa ter, que possa ser respondida sem expor materiais confidenciais ou 
materiais restimulativos, mas antes responder nos termos dos básicos da Cientologia. Porque é que aquela 
parte da Ponte está ali, ou o que quer que queiram saber sobre o porquê de ali estar, como é que ali está, 
e o que faz. Portanto responderemos perguntas sobre isso. Mas primeiro, gostaria de dar as boas-vindas 
a todos aqui. Temos aqui pelo menos sete ou oito países aqui representados de todas as partes do mundo 
e por isso “Bem-vindos sejam todos à Instruções de Administração No.1!” 

Muito bem. A primeira coisa que quero é fazer-lhes notar que temos aqui uma Ponte que vai desde uma 
pessoa que começa a audição mesmo em Assistências ou casos especiais, Manejamentos de Casos 
Resistentes, Dianética, Graus de Cientologia de acordo com o programa do C/S e que sobe até Clear. 
Temos depois os níveis normais de OT de I a III e estes são exatamente como Ron os estabeleceu. E 
funcionam perfeitamente. Há alguns, digamos, benefícios da experiência em Organizações Avançadas, 
experiência essa que é aplicada a esses níveis e a qual não é geralmente conhecida no exterior hoje em 
dia. Especialmente no OT III e nos manejamentos para CERTIFICAR que uma pessoa atravessa o OT III 
e está pronta para o Excalibur. Essas coisas são tratadas no OT IV, V, VI e VII. Existem coisas que podem 
ajudar uma pessoa em particular a aumentar a sua intenção, certo? Ou manejar certas zonas 
problemáticas do corpo, manejar os efeitos das drogas, medicamentos ou álcool que possam ainda 
persistir no corpo ou sobre ele próprio e manejar quaisquer problemas de valências que possam existir. E 
estes, depois de se fazer tudo isto, chega-se a.… preparado para o OT VIII, que tem vários nomes: 
Excalibur ou Super VII. Costumava chamar-se Super NOTs, mas não tem muito a ver com isso. É o OT 
VIII, nós chamamos-lhe EXCALIBUR. Vai junto com o que se chama Reparação de Vida do OT, pois 
imediatamente após o Excalibur faz-se a Reparação de Vida do OT a fim de apanhar quaisquer coisas 
que possam não ter sido manejadas até aqui na ponte. E no fim disto a pessoa chega ao estado de 
autodeterminação _ livre da determinação de outros. Assim ele LIMPOU (Clear) na verdade TODAS AS 
SUAS DINÂMICAS da determinação por outros e fica no nível OT da 1ª DINÂMICA, 1ª dinâmica nos níveis 
de OT. A partir desse ponto ele torna-se OT em várias dinâmicas e maneja o caso autodeterminado ou a 
carga autodeterminada, as coisas em que ELE se meteu, etc. Não se trata do caso que fosse POSTO nele 
por outro ou por um implantador ou algo assim; é material que ELE fez e no qual se emaranhou e do qual 
tem agora de se retirar a si mesmo. E isso prolonga-se através do 9, 10 e 11, os quais são chamados e 
FÉNIX e cuja descrição é: “Abre a porta às Dinâmicas próprias do OT e do que ele fez ou não nelas. Agora 
com a Tec ele pode acabar o ciclo de modo a que todos ganhem, incluindo ele próprio.” 
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E o OT 12, Reparação de Vida do Pré-estático; OT 13, Assessment Prévio do Pré-estático; e o Rundown 
do Ciclo do Clone, é a parte seguinte da Ponte. É um “Pacote de Potência que maneja a razão pela qual 
um OT não PERMANECEU OT.”  

Neste ponto devo dizer que a Ponte É exatamente como LRH sempre escrever nos seus trabalhos. Que 
um thetan ERA mais poderoso no passado, era MUITO mais poderoso e diminuiu em poder, descendo em 
espiral. Nós estamos somente a recuperar essas capacidades e a recuperar esse estado. É um erro 
pensar-se que a pessoa nunca foi tão grande, pois é óbvio que ela É e pode manter ou recuperar essa 
amplitude de consciência. Assim, aqueles que pensam que uma pessoa simplesmente tem de 
“desenvolver-se” ou “aumentar” e que “nunca foi maior do que é” estão ERRADOS. Tenho muita pena de 
o dizer, mas estão simplesmente muito incorretos e estão a aceitar dados falsos de uma fonte qualquer de 
onde provêm esses dados falsos. O facto é que o thetan ERA grande, desceu em espiral e agora estamos 
a fazê-lo de novo subir. E é isso que Ron pôs na Cientologia. É uma das principais diferenças entre a 
Cientologia e outra qualquer filosofia, religião ou ciência. Ela assume que o thetan sempre esteve num 
estado superior e que agora está num estado inferior e nós estamos a tentar RECUPERAR essa 
capacidade que em tempos teve. Muito bem. 

Depois disso temos o Rundown do Oficial Comandante, antes do OT14, e ele “põe a pessoa mais em 
controle do seu corpo e ajuda a pô-lo mais operacional”. Faz muito mais do que isto, mas é o que 
definitivamente podemos dizer que faz. E o OT14, OT15 e OT16 “revelam dados incríveis acerca dos jogos 
a que os thetans ficaram presos e de onde não conseguiram sair, até agora”. É o que podemos dizer 
acerca disso, visto que podemos ver de novo as bases do trabalho de LRH e ele diz: “A vida é basicamente 
um jogo”. Bom, eu só adicionaria uma coisa a isto: é basicamente uma SÉRIE de jogos. Assim poderão 
encontrá-lo preso em mais do que um jogo. O estado de “sem caso” ocorre depois do Rundown do Super 
Estático que se encontra no fim do OT16. E depois disto a pessoa não tem caso e SABE que não tem 
caso, ela SABE isso com absoluta certeza e não necessita de mais nenhuma audição, não necessita de 
quaisquer vias através do universo MEST, não necessita da via de um e-metro ou um corpo, etc. Não 
necessita de mais nenhuma audição ele próprio. 

Ele pode, é claro, DAR audição muito bem, pode manejar o universo de qualquer outra pessoa e auditar 
no universo dessa pessoa com muito sucesso, muito sucesso! Assim isso leva-nos até ao OT17 a 33, os 
quais são níveis “Administrativos” que surgem natural e verdadeiramente numa base de pan-determinismo. 
Visto que resolveram a determinação por outros, a determinação pelo próprio, agora entram na pan-
determinação. Ora, o que é isso? Bom, trata-se de assumir completa responsabilidade em todas as 
Dinâmicas, resolver situações naquelas que estão a manter pessoas presas nos jogos e, finalmente, 
acabar o jogo para todos os vossos amigos e todos os jogadores que aí estão. isso está em progresso 
neste momento e esta palestra é, na verdade, um passo disto, nesses níveis, pois está a dar às pessoas 
agora o fator-R ou fator-Realidade de que existe uma Ponte e um caminho para SAIR destes jogos. Estão 
a ver? É, portanto, um primeiro pequeno fator-R sobre isso. 

Agora, por estranho que pareça, descobri que, ou redescobri, ou re-cognitei que, DEPOIS de todos estes 
assuntos técnicos serem manejados no caso de uma pessoa, é melhor que ela estude alguma Policy. 
Porquê? Porque a Policy e a tecnologia do manejamento da 3ª Dinâmica e das outras dinâmicas e quando 
estão a lidar com grupos, terão de saber o que são estes grupos, como funcionam, como se manejam, etc. 

Especialmente a tecnologia do FECB (Flag Executive Briefing Course), onde LRH diz numa das primeiras 
gravações do curso: “O que acontece quando uma pessoa já não consegue obter ganhos de caso da 
audição? Pode então obter ganhos de caso da demonstração de competência” Eis o que ele diz na 
palestra: pode demonstrar a sua competência e obter ganhos de caso com isso. Estão a ver? Um estado 
realmente operante aí.  

Assim se sobe até OT33 e, a propósito, não existe realmente nenhum mistério níveis. Posso-lhes dizer 
exatamente o que eles são agora mesmo. Eles MANEJAM AS PESSOAS AINDA PRESAS NA PONTE 
NO NÍVEIS INFERIORES, EM SEQUÊNCIA INVERTIDA. Estão a ver? Eis a resposta. Por outras palavras, 
vocês vão encontrar muito poucos thetans que estão presos, digamos, na parte superior da ponte, por 
exemplo, à volta de OT14 a 16, vão encontrar algumas pessoas presas nas coisas que são manejadas aí. 
Ora para um thetan ficar preso nesse nível significa que ele deve ter sido bastante poderoso para subir de 
alguma forma atá aí e aí ficar preso. Portanto ele será uma pessoa que vale a pena libertar para que possa 
jogar um jogo maior. Depois, podem encontrar pessoas presas em níveis sucessivamente descendentes 
até que encontram pessoas que ficaram presas em OT III e que agora vocês vão libertar para que possam 
continuar a subir na ponte. Assim, continuam a libertar estes e alcançam-se números cada vez maiores 
de thetans e estes podem ajudar a manejar os números cada vez maiores nos níveis cada vez mais baixos 
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em que as pessoas estão presas até que finalmente têm milhões de auditores através do universo que 
estão presos somente por não conseguirem “recordar alguma coisa” e que precisam de Fio-Direto ARC 
ou algo assim. Estão a ver o que quero dizer? Mas não o conseguiriam fazer ao contrário. Não poderiam 
manejar em 1º lugar toda a gente que precisa de Fio-Direto ARC. Onde é que vão buscar os auditores? 
Visto ser um dos primeiros pontos na Ponte têm biliões de pessoas neste planeta e somente têm alguns 
milhares de auditores. Não, é melhor manejar aqueles que estão presos algures na ponte, torná-los 
jogadores e auditores nos jogos e então ELES podem ajudar-vos a manejar os que estão no nível 
imediatamente inferior.  

Não existe, portanto, mistério acerca destes níveis, trata-se simplesmente de um manejamento 
administrativo, pois à medida que isto cresce cada vez mais, à medida que os níveis sobem, cresce e 
cresce, aumenta e aumenta e aumenta e à medida que aumenta vocês vão precisar de mais organização, 
mais canais de comunicação, mais auditores, mais C/Ses, uma maior duplicação dos materiais, etc. Estão 
no meio dos problemas que são resolvidos pelo estudo das Policies Administrativas. Portanto não existe 
mistério acerca dos 17 a 33. Trata-se simplesmente de uma série de passos num gradiente invertido, 
descendo na ponte e num volume gradual até que todos os jogadores possam ser libertados dos jogos 
que tinham concordado em jogar. 

Estes jogos não são implantes, todos os que se encontram neles concordaram jogá-los. OK? E uma forma 
pela qual podem distinguir um jogador num jogo é que ele tem um “caso”. Se ele está no jogo e era um 
jogador no acordo original do jogo, então tem um caso. É tão óbvio! O caso é composto, se querem saber 
o que é um CASO, sem lhes dar os pormenores de tudo, pode-se dizer que é a ACUMULAÇÃO DE 
CICLOS DE ACÃO INCOMPLETOS QUE O THETAN TEVE DESDE O COMEÇO DOS JOGOS QUE 
COMEÇOU A JOGAR. SÃO OS CICLOS INCOMPLETOS DE ACÃO OU AS COISAS QUE ELE NOTISOU 
E PARA AS QUAIS NÃO OLHA MAIS. Seja como for que encarem isto, trata-se de um manejamento 
acumulado. Ainda não fora manejado. Tem de aumentar a sua consciência quer em: TEMPO E ESPAÇO; 
em tamanho de consciência e responsabilidade, e tamanho de CONFRONTO do tempo, e das coisas que 
por acaso fez antes do tempo, porque HÁ uma forma de medir o tempo antes do tempo existir. E 
descobrimos que isso é verdade nos níveis OT: PODEM medir o tempo tal como o datam numa sessão, 
onde não têm tempo, estão a ver? antes do universo-MEST por exemplo! 

Bom, como se DATA algo aí atrás? Não existe tempo com o qual datar, mas CONSEGUE-SE datá-lo pelo 
número de jogos em que ele estava. É tudo manejado nos níveis OT. Portanto ele tem de aumentar o seu 
leque de consciência a fim de chegar aos primeiros ciclos incompletos que ele teve e então, quando estiver 
tudo acabado, está tudo acabado, estão a ver? E ele pode escolher jogar de novo o jogo abandonar os 
jogos totalmente ou fazer novos jogos. É por isso que temos aqui no topo OT34 a 40. Existem aí seis ou 
sete pequenos níveis que manejam o facto interessante de uma TENDÊNCIA DE THETAN DE ENTRAR 
NUM JOGO E CONTRAIR-SE. Ora PORQUÊ um thetan tem necessariamente de se contrair quando entra 
num jogo? Estão a ver? Isso resolve este facto, os Dados do Mestre de Jogos resolvem isso. Como sabem, 
tudo em Cientologia é baseado em EXPANSÃO. Expansão ao longo dos graus, a Carta dos Graus, 
Expansão de consciência, expansão de espaço, expansão de beingness, tudo isso se expande, 
conhecimento responsabilidade, controle, ARC. Tudo isso se espera que EXPANDA quando entram na 
Cientologia e sobem na Ponte. Até mesmo a Policy, toda a Policy, é BASEADA na expansão, e se 
estudarem as Policies básicas sabem isto. Eis aqui Ron a apresentar-nos um dado chave de importância 
total, que se os thetans vão estar em melhores condições, se vão ser mais capazes, mais sãos e jogarem 
mais jogos, então melhor será que EXPANDAM. Ao longo das dinâmicas, a consciência a aumentar 
sempre, o seu verdadeiro confronto de espaço e tempo a aumentarem sempre. Muito bem. 

Portanto, PORQUÊ o tipo se contrai em primeiro lugar? Compreendem? Se puderem resolver isso, então 
poderão resolver o seu futuro e os seus futuros jogos, compreendem? É isso que faz esse curso. Porque 
mesmo quando um tipo não tem caso é possível que, se se meter noutro jogo, desça de novo em espiral, 
se contraia um pouco mais, acumule outros ciclos incompletos, mais coisas que notisou, etc. É possível, 
a menos que conheça os dados sobre o que está por detrás desta tendência para contrair, OK? E posso 
ainda dizer também que esse curso é um curso de ESTUDO. Não é audição, embora possa haver algumas 
coisas que a pessoa cognita aqui que PAREÇAM audição. Mas o ponto da questão é que retira a BASE 
para uma pessoa na verdade TER uma mente reativa em primeiro lugar, ou uma mente analítica ou uma 
mente social em primeiro lugar. Ele não precisa de tais coisas, ele pode resolver tudo por si mesmo. Ora 
a sua tendência para contrair começou a partir da sua negação de responsabilidade para si mesmo. Por 
outras palavras ele diz: “Bem, vou como que fazer isto por uma via ou fazer uma coisa que o faça por 
mim...” ou seja lá como for. Encontram isto por todo lado nos Axiomas. Sabem, um thetan pode criar 
matéria, energia, espaço, tempo, pensamento e vida. É tudo verdade, eles podem fazê-lo. FIZERAM-NO. 
FIZERAM-NO! Aquilo para que estão a olhar se estiverem no universo físico neste momento a ouvirem 
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esta gravação estão a olhar para o universo físico, não é? Bem, é uma criação de uma criação combinada 
de todos os jogadores no jogo. A forma como está ajuntada e porque é tão densa e porque é tão sólida, 
descobrirão tudo a esse respeito nos níveis OT. Está bem? Portanto isso dá-vos uma compreensão básica 
desde 33 para cima. É melhor jogar tais jogos do 17 ao 33 com os dados, que não precisam de se 
contraírem nunca mais. PODEM expandir e, portanto, devem fazer o Curso do Mestre de Jogos depois de 
fazerem o OT16 e realmente ficarem com isso REALMENTE compreendido. E então têm a possibilidade 
de também acima disso a jogar NOVOS jogos, jogos novinhos em folha, em que ninguém antes pensou, 
e acreditem, assim será. De momento é um pouco difícil pensar em qualquer jogo novo, porque têm de 
descobrir primeiro quantos jogos JOGARAM e como eram complicados. Mas houve MONTES de jogos. 

Vejam só este planeta e se contarem o número de jogos a decorrerem poder-se-ia entrar já nos milhares, 
estão a ver? Olhem para eles, todos esses jogos: guerra, futebol, natação, ténis, negócios, “d, vivência 
numa certa cidade, ser um cidadão nacional do país X, exército, marinha, força aérea, ciência, química e 
tudo isto são jogos. Os thetans estão a jogar jogos em todas estas áreas. Comecem a contá-los. Podem 
contar cada profissão como um “chapéu” num jogo, compreendem? Cada parte da vossa vida tem uma 
análise de jogos nela. “Que fazes no teu tempo livre?” “Ah, gosto de jogar xadrez” É um jogo. Existem até 
toda a espécie de jogos de casualidade NEGATIVA, como: “Bom, gosto de me deitar e dormir um pouco”. 
Ou SAIR do jogo, compreendem, um jogo negativo “Ah, apenas me sento a ver televisão para relaxar.” 
Está certo, veem as OUTRAS pessoas a jogar jogos. Portanto existe aí também a possibilidade de ser 
simplesmente um espectador de outros jogos, mas isso é em si mesmo um jogo, é um jogo de ser 
espectador, estão a ver? Portanto, lembrem-se que existe a vida e ela está cheia de jogos. É 
BASICAMENTE um jogo.  

Portanto, de qualquer modo, o que estamos aqui a fazer é resolver a tendência do tipo entrar num jogo e 
contrair, visto que é isso que faz um caso. Poderia, portanto, dizer que estamos no negócio de retirarmos 
a nós próprios o negócio. Se auditarmos toda a gente até terem esta compreensão em OT40, não haverá 
mais negócio para os auditores. Bom, isso quer dizer que têm de assumir uma responsabilidade maior do 
que apenas conduzirem-se como estando no jogo de serem um audito. Veem o que quero dizer? Têm de 
sair desse jogo também, estão a ver? E quererem um jogo novo que seja totalmente expansivo. E ainda 
vos digo mais: que a Cientologia EM SI MESMA pode ser considerada um jogo. A parte da audição e as 
outras. Ron sempre disse, em gravações e outras vezes, que “no final terão de eliminar a vossa pista de 
audição de Cientologia também”. Visto que nessa medida é determinação por outros e nessa medida é 
uma via através do universo MEST. Sabem que tiveram de usar um e-metro, tiveram de se sentar numa 
sala e o tipo teve de vos marcar hora para lá estarem e tudo isso. Deste modo é um pouco..., apesar de 
vocês QUEREREM fazê-lo e mesmo apesar de terem vindo fazê-lo de vossa LIVRE VONTADE, mesmo 
assim é um pouco uma via, um pouco de determinação por outros, estão a ver? Por isso FAZEM. Existe 
um ponto no Rundown do Super-Estático onde, é um daqueles pontinhos lá, onde percorrem a vossa pista 
de audição. Assim também se LIVRAM disso e isto mostra-lhes outra coisa: (não me parece que tenha de 
mencionar isto a vocês, mas possivelmente a alguém que esteja a ouvir esta gravação nalgum lugar) têm 
circulado boatos de que a Cientologia é um “implante”, compreendem? Bom, às pessoas que fazem esta 
afirmação estúpida só posso dizer isto: “Já retirei montes de implantes dos casos e do meu próprio caso 
e nunca descobri um implantador que desse todas as informações sobre como sair de um implante. Não 
existe um tal implante onde se deem os dados sobre como sair dele. A intenção de um implantador é 
mantê-los dentro dele.” E Ron sempre disse: “Têm de percorrer a pista da vossa audição, se ainda não o 
fizeram, imediatamente antes de terminarem o vosso caso”. Portanto fazemos isso e agora as boas 
notícias sobre tudo isto é que toda esta Ponte pode ser feita em tempo inteiro (se a pessoa quiser fazer 
em tempo inteiro como auditor solo ou outra coisa, pode fazê-la em POUCO tempo, talvez dois anos ou 
três ou ainda menos, dependendo da quantidade de tempo que pode gastar, etc. 

Isto seria, por exemplo, trabalhar a tempo inteiro, fazer as sessões, fazer cinco sessões por semana ou 
algo assim. Mas poderia, em dois anos realmente acabar a Ponte toda desde nenhuma audição até sem-
caso. É possível. Algumas pessoas têm empregos e têm outras responsabilidades e outros jogos para 
jogar ao mesmo tempo, portanto pode levar-lhes um pouco mais de tempo, está bem? 

E a outra questão é que não é tão caro fazê-lo porque a sua maior parte é em Solo. Os níveis a partir das 
Assistências a Solo até III são em audição a solo. O indivíduo aprende a fazê-lo. Pode ser que 
ocasionalmente tenha de ter uma sessão de Revisão, mas isso é outra questão. Somente o IV, V, VI e VII 
podem começar com uma sessão de Revisão e depois passar a pasta ao indivíduo para o continuar em 
Solo. Portanto, aqui de novo é principalmente a sua própria responsabilidade fazê-lo. No OT8 existe uma 
primeira parte de audição de ensaio para se ter a certeza que o indivíduo consegue fazer o seu próprio 
trabalho no nível e a seguir vai para solo. O Fio-Direto o corpo pode ser feito como uma ação auditada ou 
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Solo. O 9, 10, 11, 12, 13 e todos até ao fim de OT16 e do Super Estático são audição a solo, exceto no 
caso de ter de ser feita alguma Revisão no indivíduo. Ele sente que não é um auditor suficientemente bom 
para a fazer ele próprio. Ou a Revisão é ordenada pelo C/S ou algo assim. Mas não são ciclos longos, 
logo que possível queremos o tipo DE VOLTA AO SOLO, fazendo-o por sua PRÓPRIA DETERMINAÇÃO, 
OK? 

Portanto, como eu disse, o nosso negócio é ficar sem negócio. Mas temos montes de negócios pois existe 
uma imensidade infindável de jogadores nestes jogos que têm de ser manejados primeiro antes de que 
nos aproximemos desse ponto de “ficar sem negócio”. E nesse ponto penso que já teremos iniciado um 
jogo muito mais brilhante e muito maior e não será uma grande perda ficar sem negócio. Assim 
acabaremos simplesmente esse jogo e ... Puf ... eis o seguinte. 

Agora tenho aqui algumas histórias de sucesso... São simplesmente uma descrição da Ponte, 
compreendem? Há pessoas que dirão “Ah, ah, não acreditamos nisso, porque... como é que ele podia ter 
descoberto essa Ponte e assim por diante...”, e mais, muito mais. Bom, eu sou apenas uma pessoa que 
esteve no lado técnico e administrativo da Cientologia, oficialmente a trabalhar para eles, a tempo inteiro, 
durante 16 anos. Portanto tenho muito mais tempo ali passado do que muitas pessoas e isso a TEMPO 
INTEIRO e fiz o Curso Classe VII, Classe VIII e também o FEBC (Flag Executive. Briefing Course) e 
também o Chapéu Completo de Capitão e todos os Cursos da Sea Org e quase todos os cursos que 
possam imaginar abaixo destes e também trabalhei no Barco Flag Almirante durante 6 a 8 anos e fiz 
missões por todo o mundo e assim por diante. Portanto, poderiam dizer que sei um pouco acerca do 
assunto. E outra coisa, não imaginei apenas nada deste material porque sempre usei a Tecnologia 
Standard de Estudo e fiz cada Checksheet três vezes e estudei e aclarei tudo antes de fazer alguma coisa. 
Portanto, NÃO estou interessado, como algumas pessoas parecem pensar, em “trocar ideias” com outros. 
Não precisamos trocar ideias, temos uma Ponte técnica aqui, compreendem? O vosso caso é o vosso 
caso, existe a Ponte e os processos que o trazem à luz da vossa consciência e que vos permite manejá-
lo. É tudo o que existe. Não há nada, “ideias” ou algo assim, a não ser os próximos passos a subir e que 
resultam finalmente em NÃO CASO. Não há assim “opiniões” acerca disto. Não se trata de “trocar as 
vossas ideias sobre a Ponte com as ideias de outrem sobre a ponte” veem o que quero dizer? Nada disso. 
Esta é a Ponte. Se “eles” têm a Ponte, então têm a MESMA. Se não a têm, não conseguirão ninguém que 
não tenha caso e, portanto, não a terminarão, OK? 

Ora estas cartas de sucesso são bastante interessantes. Vou só ler-vos umas tantas porque depois quero 
entrar nas perguntas e ver o que as pessoas querem perguntar.  

Tinha aqui algumas da Dinamarca que pensei que eram muito interessantes. Ninguém ainda as ouviu: 

Carta de Sucesso sobre o Excalibur e o Fénix 

“Acho difícil falar sobre os meus ganhos no Excalibur e no Fénix sem mencionar os meus ganhos como 
auditor com o Capt. Bill como C/S Sénior. Em Novembro de 1984 comecei a trabalhar com ele na Ron’s 
Org. O desenvolvimento e co-audição do Excalibur seguiram-se alguns meses mais tarde. Agora que se 
passaram dois anos, eis o que se passou: Passei à situação de estar completamente certo da 
funcionalidade da Tecnologia. Cheguei à compreensão da lógica intrínseca da Tech. Está expressa nos 
Fatores, Axiomas e nos materiais de Classe VIII. A Ponte é constituída com base nesta lógica. Uma vez 
que ela tenha sido agarrada, pode-se pensar com a tecnologia, seja abaixo de OT III ou acima de OT8. 
Existe uma linha reta até OT16 e é a linha lógica, não é “inventada”, tal como LRH não “inventou” a Tech.” 

Esta é de um interno. Continua assim por diante, mas vocês podem lê-las e se pedirem cópias podem 
obtê-las. Estou só a atentar encontrar as da Dinamarca. São bastante interessantes. Ah, cá está uma de 
Soren Visti. Ya! Esta é da Dinamarca. Oh, ele diz que está no OT10. Diz assim: 

“As coisas mais incríveis acontecem neste nível. As perceções theta sobem muito alto, a vista exterior 
sobre os outros universos incluindo o MEST...” Ele afirma: “... (MEST é feito de todos os outros universos) 
... MEST é feito, composto de todos estes universos” ... “é cada vez mais estável e o melhor de tudo é a 
certeza de que todos venceremos e chegaremos ao fim. E absolutamente nada o pode parar. A Tech 
Standard é a chave, sabe-a e usa-a e ela libertar-te-á a ti, a mim e aos outros. Espero ver os meus amigos 
aqui rapidamente”. Soren 

Ah, aqui estão as outras. Está aqui outra que queria ver. Esta é uma pessoa da Suécia que acabou o OT16 
e o Rundown do Super Estático: 

“Acabei agora a Ponte até Super Estático. Resolvi TUDO completamente desde o início até ao tempo 
presente. Não tenho nem nunca voltarei a ter um caso. Está finalmente acabado. Estou na Cientologia 
desde há 17 anos e trabalhei muito para aprender a resolver tudo na vida. Estou finalmente nesse ponto. 
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Desejei esta situação durante muitos, muitos anos. Finalmente tenho um universo completamente calmo. 
Sou agora capaz de resolver o que quer que se apresente no futuro. Não existe nada hoje em dia sobre o 
qual eu não tenha a certeza. O caminho para este estado é realmente duro. Tem realmente que se ser um 
tigre e não fazer Q & A com o que se “tinha de fazer”. Não façam Q&A com isso, façam apenas a Ponte.” 
(É o que ele fez) “Dei muito uso a todas as horas de TRs que fiz e a todos os básicos. Treinei-me também 
no duro. Sei agora que ganhámos o jogo contra o mal. Estamos no lado certo do jogo. Agora vou 
providenciar para que todos os outros thetans saiam da armadilha. Se trabalharem duramente também 
depressa estarão aqui. Será maravilhoso encontrá-los. Quero agradecer a Soren e a Per pela sua 
maravilhosa ajuda e a Bill Robertson que clarificou o caminho de saída e é claro um grande OBRIGADO 
RON! E direi como ele: Espero por vocês no Céu” 

É de Kurt Eck. Conhecem-no? Primeiro tipo sem caso na Suécia. OK. Aqui está uma de alguém que 
acabou o 9 a 11, penso que também é da Dinamarca: 

“Depois de acabar os níveis 9 a 11 parece como se uma grande vassoura passasse várias vezes sobre a 
pista do tempo e limpasse totalmente todos os restos de poeira. Parece que há uma calmaria total, uma 
felicidade, amor para com as pessoas amigas. Como se nada pudesse agora deitar-nos abaixo e nada 
nos pudesse afetar nunca mais. A responsabilidade e o controlo na vida estão num estado muito superior 
ao anterior. A produção está muito alta. já não tenho tanta necessidade de dormir.” (é engraçado) “A minha 
capacidade para pôr em ação os postulados é muito melhor, além das perceções. Cada dia ao pequeno 
almoço são traçadas as metas para esse dia e elas são facilmente alcançadas sem nenhumas pequenas 
contraintenções que surjam. Foi divertido percorrer esses níveis, portanto, apressem-se, vamos todos 
fazê-los.  

Por fim quero agradecer a todos os que me ajudaram a subir tão alto.” 

E aqui está uma da Dinamarca também. Estou a ler porque são de pessoas que não vêm daqui e, portanto, 
ninguém me poderá acusar de lhes ter batido na cabeça para que escrevessem estas cartas de sucesso. 
Foram todas elas feitas na Dinamarca e eu nem sequer sabia que estas pessoas estavam nos níveis ou 
como é que estavam a ir. Nem sequer as C/Sei, mas treinei o C/S para o fazer e depois enviaram estas 
cartas de sucesso para aqui. Assim foi que está aqui uma de Ole Gerstroem. Ele diz: 

“Completei o Super 7 no dia 20 de Dezembro de 1986. Tinha auditado cerca de 200 horas no AA7 durante 
um ano e meio ano depois no Super 7” (está aqui a falar do Excalibur como sendo o Super 7, mas antes 
tinha feito 200 horas do que eles chamam AA7, seja lá o que isso for) “Tive muitas sessões maravilhosas 
com alta afinidade, compreensões e intensa comunicação. Mas, a última sessão foi a mais incrível. 
Penetrei na razão básica para toda esta carga e os últimos pedaços desapareceram magicamente. 
Experimentei um multiplicar como theta de forma que a consciência que tinha estado fechada e paralisada 
durante eras, voltou. soube então que havia terminado o nível. O postulado DESSA altura explicou a razão 
pela qual me encontro aqui agora. Quando, depois da conclusão, surgiram situações que costumavam 
provocar uma reação de banco, nada aconteceu, unicamente uma calma silenciosa. Observei também 
que quando ponho a atenção em coisas do passado, os acontecimentos aparecem muito mais facilmente 
e em grande detalhe. E outras capacidades que eu nunca tinha sentido começam a aparecer. E dizem-me 
que isto é só o começo. O meu agradecimento ao Ron permanecerá na eternidade.” 

Sim, muito bonita. E vou ler mais uma. Esta é de uma pessoa chamada Brigite Visti. Provavelmente a 
mulher do Soren: 

“Tentarei descrever o que alcancei no 7 e 8” (que serão o Excalibur e a Reparação de Vida do OT, parece-
me que é como lhes chamam por lá) “Agora mesmo sinto-me como se flutuasse no ar. Tem sido uma 
experiência incrível. Tudo aquilo em que tenho tocado ultimamente tem sido facilmente bem-sucedido e 
com grande êxito. Sinto-me também muito mais leve visto que sei que a massa que tenho transportado 
comigo, se foi embora. Tenho um sentimento de amor pelo mundo inteiro e desejo que todos alcancem 
esta condição e sei que conseguiremos um mundo maravilhoso para todos e farei tudo o que puder para 
ajudar a alcançar isso.” 

Penso que cobrimos todos os níveis exceto os 12 e 13. Responderei agora a algumas perguntas e depois 
lerei uma carta de sucesso muito engraçada de alguém que acabou de completar o 12 e 13. OK? 

Primeiro de tudo, alguma pergunta sobre a Ponte? Ouviram o Fator R sobre ela, ouviram as cartas de 
sucesso. Alguém tem quaisquer perguntas sobre isso? 

_ “Pode contar um pouco mais sobre como descobriu essa Ponte?” 

Primeiro diga quem é. 
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_ “Ah, o meu nome é Ole Malverson e sou da Suécia” 

OK. Portanto quer saber um pouco mais de como é que eu descobri a Ponte. OK. A primeira coisa em que 
peguei (o Ulrich e eu trabalhamos juntos) pegámos nos materiais existentes de tudo o que se tinha 
conhecimento até essa altura, estão a ver, sobre a Ponte, e estudámos muito cuidadosamente três vezes 
e verificámos os materiais um ao outro durante mês e meio. Isso foi há um par de anos. Eram os materiais 
de que havia conhecimento sobre a Ponte até essa altura, estão a ver. Somos ambos tipos técnicos. E 
começámos a auditar isso. O último material que conhecíamos era de LRH, certo? Começámos a auditar 
isso e a aplicar naquilo em que penetrávamos. A isso aplicámos também, quando necessário, mais técnica 
ou Policy ou Ética. E a partir daí veio a teoria do Excalibur e a prática de como atravessar esse nível 
completamente. A questão é que as pessoas tinham estado a percorrer isso durante milhares de horas 
(esse nível costumava chamar-se NOTs, penso eu) e durante anos e nunca realmente chegavam ao outro 
lado. Ninguém pôde nunca dizer: “Bom, completei-o”. Porque o tipo diz: “Sim completei-o” e logo depois 
cai das escadas abaixo e parte a cabeça. Portanto, realmente não o acabou. Por isso pensámos que havia 
alguma coisa que eles não sabiam acerca deste material, ou então teria havido um número muito maior 
de conclusões e não seria um tipo de coisa infindável. 

Portanto, agora SABEMOS porque o era. Era preciso ter conhecimento não só da técnica como também 
da Ética e Administração para se atravessar o nível. E é POSSÍVEL atravessar-se o nível. Desenvolvemos 
tudo o que era necessário a partir dos básicos de LRH para resolver qualquer coisa que encontrássemos 
no nível e chega-se ao estado de ter manejado as maiores barreiras, “as mais secretas, as mais antigas 
barreiras em direção a OT. Uma tentativa organizada na 7ª dinâmica”. Organizada. Estão a ver? Um thetan 
não pode fazer frente a uma organização sozinho, veem? Tem de possuir uma tecnologia muito poderosa 
para ser capaz de resolver isso. E é por isso que ninguém saiu nem o atravessou antes. Não sabiam que 
também tinham que juntar a Ética e a organização à sua resolução e um bom programa de treino de forma 
a saberem como o fazer. E depois disso, qualquer pessoa que atravesse isso, baterá imediatamente no 
nível seguinte. Não consegue evitá-lo, compreendem? Não têm de olhar para muito longe, uma vez que 
saibam que acabaram aquele, pensam apenas: “Bom, o que será que...” BUM! E aí está ele. Estão a ver? 
E se tiverem os dados técnicos para o analisar e o conhecimento básico de quais os processos técnicos 
que são precisos para resolver algo assim, escrevem-nos, tentam-nos e... “Oh, este é o melhor caminho 
para atravessar isto!”, Bum, e fazem-no. Muito fácil. Depois desse ponto todas estas coisas surgem como... 
quero dizer... poderia escrever o que iria surgir no nível seguinte. Depois de ter terminado ESTE nível 
escreveria o que iria encontrar no SEGUINTE. Fiz um ou dois erros no caminho e no dia seguinte estava 
esmagado. E disse: “Uh, saltei por cima de alguma coisa, houve alguma coisa que não apanhei. O que 
seria? O que seria? Aaaa, há outro aspeto que não vi! Estou a ver, tem de se fazer desta maneira agora!!” 
Então percorri isso e Aaah, VGIs, FTA, fantástico, ótimo, ótimo. E então havia outro aspeto. “Oh sim, agora 
consigo fazer isto” Agora batia nisto e, Bum, consigo fazê-lo. É muito simples, veem? Se se souberem os 
básicos. E assim simplesmente batem neles, não conseguem evitar. É que eles estão alinhados uns depois 
dos outros, bum, bum, bum, bum, e eu não sabia onde aquilo ia parar, mas sabia que ISTO era a seguir, 
AQUILO era o seguinte, AQUELOUTRO a seguir, ESTE a seguir e continuava um de cada vez. As pessoas 
que fizerem aqui todos os internatos verão o desenvolvimento disto. Como se segue um nível ao outro. 
Quando estava a fazer este, não sabia qual era o nível seguinte, compreendem? Mas depois de o ter 
acabado, entrava imediatamente nele. Era fácil. As coisas não era para ser tão difíceis. Se não fossem 
todos estes implantadores que havia à volta dos jogos (eles tentavam manter a consciência das pessoas 
em baixo) um thetan poderia ficar clear e começar imediatamente no OT9, estão a ver? É somente a 
implantação que os manteve sem consciência. Não era previsto ser tão difícil. É muito divertido. É só 
resolver todos estes ciclos incompletos no vosso universo, nos vossos jogos, nas vossas dinâmicas. Não. 
É Muito Fácil. É que, simplesmente apareciam um atrás do outro e então, finalmente, chega-se ao fim e, 
BUM!, não têm caso e descobrem: “Oh, não tenho caso agora porque... haha ... porque... bom, acabou! 
Haha!” É muito simples. Ora então mostrem-me alguém que tenha atravessado o Excalibur e aí têm uma 
pessoa que tocou no nível seguinte. Ele vê-lo-á, está ali. É autodeterminado. 

Vou dar-lhes um exemplo numa harmónica inferior. Suponham que só tinham feito a Ponte até ao nível de 
comunicação. Estão no meio de África, num ponto qualquer da selva e alguém lhes envia a Dianética e 
depois de percorrerem isso fizeram a Linha Reta de ARC, Engramas, Secundários e tudo isso e então 
aparece-lhes uma coisa que diz: “Nível de Comunicação” e vocês percorrem isso e sentem-se: “Ótimo! 
Agora posso comunicar com toda a gente!!!” Estão a ver? E começam a comunicar e logo a seguir as 
pessoas vão correr atrás de vocês com lanças e tentam matá-los e bang, bang, bang e dizem: “Diabo! Isto 
não pode ser tudo o que há. Esta comunicação é ótima, mas, raios, vejam só os problemas que arranjei...” 
PROBLEMAS...! É o nível seguinte!! Veem como é fácil? Bom, aí está! Muito bem. 

Cá está a carta de sucesso do OT 12 e 13:    
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“Ora, esta é difícil de pôr em palavras sem começar a parecer demasiado irreal. Diria que este nível me 
ensinou alguma coisa sobre a manufatura deste universo, ou melhor, dos universos. Ensinou-me como o 
universo se mantém unido e também como eu o mantenho. E disto eu desemaranhei-me. Também aprendi 
algo sobre o espaço, sobre a limitação do espaço do universo MEST. Sobre a vastidão do meu próprio 
espaço. E do mesmo modo aprendi acerca da expansão. Pode parecer estranho, mas encolher é a 
maneira errada de expandir. (Esta é uma piada típica do OT13)” 

Encolher é a maneira errada de expandir. Já expliquei anteriormente que a expansão é a coisa principal.  

OK. Mais perguntas? 

_ “É, em alguma altura, preciso ler os Volumes Verdes como pré-requisito?” 

Bom, penso que as pessoas que andam por aí a espalhar boatos e a imaginarem o que está para vir e o 
que devem fazer, etc., seria melhor se tivessem acesso a uma livraria para comprarem e lerem os Volumes 
Vermelhos e Verdes em qualquer altura das suas vidas. Mesmo que não tenham dinheiro para gastar em 
audição e outras coisas, PODEM sempre pedir um livro emprestado numa biblioteca ou a um amigo e lê-
lo. E não há nada que impeça isso. Por outro lado, é bom, quando um tipo fica sem caso, que ele comece 
a aprender alguma prática administrativa pois vai encontrar-se, quer queira quer não, se vai ficar no jogo 
para ajudar outros a saírem, ele vai encontrar-se com pessoas que DEPENDEM dele. Porque ele é o único 
que pode ter a certeza do que está a acontecer, é o único que não tem caso, portanto vai transformar-se 
naturalmente no tipo de quem toda a gente depende para fazer alguma coisa. Sendo assim, melhor será 
que aprenda o que fazer. Ora se ele não for treinado na área da administração ou se tiver alguma ideia 
anterior que não seja eficaz como o que pode aprender nos Volumes Verdes da Política, bom, então tem 
de lê-los. Sim, eu diria isso mesmo. Contudo, também há a possibilidade de, digamos, pegar no Volume 0 
e aprender as bases da Política e a partir daí poder, bom, depois de OT16 uma pessoa começa a cognitar 
que nem louco, sendo assim quase que ele poderia sentar-se e escrever o resto da Política ele mesmo. 

Esta é uma possibilidade. Descobrem nesta Ponte, DE ONDE é que LRH obteve os Axiomas? DE ONDE 
é que obteve os Fatores? não se trata apenas da “ideia” DELE, nem pensar. VOCÊS poderiam sentar-se 
e escrevê-los depois de terem feito a ponte, compreendem? Sendo assim temos de lhe agradecer pois de 
algum modo ele entrou neste jogo, na área deste planeta e veio com o conhecimento suficiente para ser 
capaz de se sentar e escrever essas coisas para que vocês pudessem começar a Cientologia. E, portanto, 
ele deve ter tido um ponto de vista acerca das coisas bastante ausente do caso. Penso que encontrarão 
isso tudo. Ele disse: “Um auditor não deveria ter caso. Um membro do pessoal não deveria ter caso”. E 
nenhum de nós deveria ter caso, não é? Certamente que não. Porque quando realmente não têm caso e 
resolvem realmente todas essas coisas VOCÊS podem sentar-se e escreverem os Fatores. Poderiam 
sentar-se e escreverem os Axiomas. Podem fazê-lo. Ou poderiam escrever a vossa própria versão sobre 
eles, pois saberiam exatamente como é que os próprios tipos caíram nesta situação, sabem? Veem? Diz 
aqui no lado da Ponte, há um ponto de Estado de Clear, Estado de OT, Ponto Estático e existe um ponto 
de Fonte aqui em cima. Bom é o que isso quer dizer. 

E depois de tomarem consciência de tudo isto e tomarem consciência de como fazer os jogos, como criar 
os jogos, como os fazer melhores e assim por diante, então podem tornar-se numa fonte de jogos e de 
novos jogos e de novas ideias, certo? E é tudo. OK.  

Outra pergunta? 

_ “Como definiria um planeta Clear? Só para pôr outra pergunta maldosa...” 

Não é uma pergunta maldosa. Planeta Clear... bom. Aqui na Carta de Graus vamos ver duas coisas... 
Estamos a falar sobre os seres no planeta ou estamos a falar sobre o PRÓPRIO planeta? 

_ “Bom, não sei. Havia aquela peça publicitária sobre o “Planeta Clear” e aparentemente era tudo em que 
estamos metidos... pelo menos estávamos totalmente conscientes e então... as pessoas decidiram que 
não era possível e assim, portanto talvez não fosse nunca definido corretamente.” 

Talvez não. Seria na verdade um primeiro gradiente: é levar as pessoas até Clear. Digamos que existem 
5 biliões de pessoas no planeta a andarem por aí com corpos. Quero dizer, talvez existam outros que não 
têm corpo, mas existem à volta de 5 biliões no planeta agora. Vocês poderiam efetivamente pô-los Clear, 
mas ainda assim não seriam OTs. Estariam em muito melhores condições, mas vocês teriam de pôr de pé 
um programa para os pôr a subir na Ponte e não ficarem só Clears, estão a ver? Isso não é suficiente. 
Porque é que não é? Porque há um mecanismo de controle na 7ª dinâmica, aqui mesmo no OT8. E esse 
mecanismo de controle na 7ª dinâmica influencia as ações das pessoas, os governos, as ciências, o que 
quer seja é influenciado por ele. Assim, mesmo que todo o planeta fosse Clear, ainda assim eles poderiam 
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ser influenciados pela supressão na 7ª dinâmica. Portanto melhor é pô-los a todos a subir na Ponte até lá 
acima, até não terem caso e então não serão efeito disso nunca mais. 

Mas isso é um programa sobre o qual dirão: “É pá! Isso vai levar uma data de tempo!” Bom, quando se 
pode içar uma pessoa em dois anos e quando se podem treinar doze ou vinte em poucos meses 
(especialmente depois de terem acabado, podem-se treinar muito mais depressa para C/Sar e para 
auditar, etc.) pode-se então expandir a uma velocidade cada vez maior. E quando se começam a manejar 
os líderes de opinião e, como exemplo, tomemos só o Islão, OK? Se tiverem vinte, ou melhor dois tipos 
muito bem treinados no Islão (em grupos religiosos islamitas que buscam a verdade) e treinarem esses 
dois tipos muito bem para serem auditores, C/Ses e assim por diante, em dois anos levam-nos até ao topo: 
sem caso. Agora, para se multiplicarem esses dois, eles voltam ao seu grupo e começam a treinar outros: 
dois, quatro, oito, dezasseis, bum, bum, bum, assim, esse grupo religioso que controla talvez 700 milhões 
de pessoas... estão a ver? 700 milhões de pessoas, em pouco tempo poderiam ter todo o grupo a subir na 
Ponte. 

Agora, se pegarem noutro grupo, tal como os budistas, que estão também muito organizados e que 
também procuram a verdade, e se treinarem uns quantos auditores budistas... sabem quantos budistas 
existem na Terra? Cerca de um bilião, há cerca de um bilião de budistas no mundo, estão a ver? A maior 
parte está no Oriente, mas mesmo assim são um bilião. Vejam, com isso e mais o Islão já manejaram 
quase um terço da população total no planeta e só levaria talvez 15 ou 20 anos. Se o conseguíssemos. A 
razão porque não o conseguimos antes é porque não tínhamos ninguém aqui a funcionar realmente entre 
OT17 e 33, exceto LRH, e ninguém mais o estava a apoiar muito bem, pois não estavam preparados para 
isso e as pessoas fizeram erros. Mas agora, quando se compreende tudo isso, pode-se fazer exatamente 
da maneira correta, no gradiente correto e só pode crescer e crescer.  

Depois, podem encontrar outros grupos que poderiam querer fazê-lo, como por exemplo os idosos. O que 
se está a fazer com todos esses idosos em todos esses países? Eles são bastante espertos, inteligentes, 
tiveram empregos durante toda a vida, têm experiência e estão apenas sentados por aí à espera de morrer. 
Porque é que não lhes ensinam Cientologia Básica? Como serem auditores e poderem auditar-se uns aos 
outros, manterem-se uns aos outros vivos durante muito mais tempo e prepararem-se para a próxima vida 
se desejarem continuar. Isto porque podem ter os seus certificados validados, qualquer audição que 
tenham feito não precisa ser feita outra vez, senão fariam Overrun, estão a ver? Sendo assim, podem 
começar; eles não estão a fazer nada! E têm os recursos para poderem estar sem fazer nada, reformados. 
Podiam pegar nos idosos. Agora o que são “idosos”? Devem existir pelo menos uns 400 milhões de idosos 
em toda a Europa e América. Reformados, estão a ver? Agora vejam a esperteza, vocês procuram os 
grupos nos quais... não, vocês pretendem só agarrar este tipo aqui e mais aqueles outros homenzinhos 
que vão ao bar, isso não vai provocar um efeito no planeta, vocês têm de... pensem nisto logicamente: 
Como é que conseguiriam criar um planeta Clear? Descobrem os maiores grupos que tenham já linhas de 
comunicação organizadas na 3ª dinâmica e que transmitam as informações no sentido descendente sem 
alter-is e treinem os tipos lá do topo. Então, esses descem, continuam enquanto isto se passa e isto 
começa a explodir e vocês criam um amplo efeito, estão a ver? 

Neste momento estamos a receber as pessoas que QUEREM vir. A maior parte de vocês, eu sei, 
perceberam que têm qualquer tipo de missão neste planeta para ajudar neste tipo de coisa. Bom, isso é 
verdade. Mas nós somos então os que têm de dirigir a resolução de como o fazer e mantê-lo a girar. 

Ninguém quer ter um caso. São só os implantadores que querem que vocês tenham um caso. E digo-vos, 
o dinheiro que as pessoas estão a gastar, a tristeza, os desgostos, a dor que têm de suportar, a morrerem 
nos hospitais, a morrer de todas essas doenças e tudo isso, tudo isso não aconteceria se não tivessem 
um caso. Estão a gastar muito dinheiro para terem um caso. É muito mais económico pagar para se 
libertarem dele. OK.  

Alguma outra pergunta? 

Poderia ainda dizer, para quem esteja interessado no campo da ciência e da medicina, que existe a 
possibilidade de investigação e desenvolvimento e de novas descobertas e de novos métodos de 
resolução em todas as ciências e em toda a medicina e em todas as práticas curativas e em todo o tipo de 
trabalho técnico. Estas ramificações tornam-se tão numerosas quando se sobem os níveis de OT, que 
começam a ver, digamos, as bases subjacentes a tudo. E vocês vão subindo lá para cima, como pessoa, 
que talvez tenha já um emprego ou são um auditor, ou algo assim, e não têm tempo para investigar todos 
estes variados fenómenos muito interessantes e descobrir como se aplicam à química ou à física ou às 
novas invenções ou o que quer que seja. Não têm tempo para o fazer, mas sabem, outras pessoas que 



SECTOR 9  CBR 

 

 

 12 

chegam lá acima quererão isso e terão o tempo para o investigar e resolver, compreendem? Temos 
montes de coisas que serão suficientes para assegurar que EXISTA uma Nova Civilização.  

A Nova Civilização pode ter uma arte totalmente nova, uma música totalmente nova, uma estética 
totalmente nova, unicamente baseada naquilo que se percebe quando se sobe na Ponte. Quando o fazem, 
parece que as outras coisas que existem no planeta são muito aborrecidas, aborrecidas, muito 
controladas, muito controladas e muito baixas de tom. Exceto a pessoa ocasionalmente brilhante que 
surge com uma ideia brilhante. TAIS pessoas, sabem, parece nunca irem muito longe com ela. Mas dessa 
forma dirão: “Rapaz, este planeta poderia estar realmente a borbulhar, poderia ser realmente brilhante e 
extraordinário, estética completamente nova avançada em relação a qualquer outro planeta no universo e 
estar na vanguarda do progresso e da expansão” E isso também ajudaria a interessar as pessoas e a 
subirem nessa Ponte. Se realmente expandirmos em todas essas áreas, existem aí muitas possibilidades 
de trabalhos para uma vida inteira. Ouçam, nestas outras filosofias que existem, há pessoas que 
consomem TODA a sua VIDA só para conseguirem a “interpretação” do que o “tipo disse”. E fazem todo 
um trabalho, em livro que interpreta APENAS o que UM tipo disse sobre outra parte da religião ou ciência. 
E fazem investigações sobre ISSO. Assim, têm volumes completos sobre isso ao longo das bibliotecas. 

Agora temos NOVAS BASES para as quais olhar. Agora a partir DAÍ podem surgir todas estas coisas: 
novas invenções, novas bases, novo material, novas maneiras de viver, maneiras de ter saúde, etc., etc., 
etc., qualquer coisa que queiram ver pode ser melhorada a partir das possibilidades, digamos, que são 
realizadas nas outras dinâmicas quando se está a subir na Ponte. Já anotámos várias, mas não temos 
tempo de as desenvolver, precisamos de outras pessoas que o façam. Portanto, não necessitamos só de 
auditores, precisamos de todo o conjunto, de todos os elementos da Nova Civilização. Esta é a forma 
como vai ser resolvida neste planeta. Nos outros planetas será muito mais fácil. Eles não têm 193 governos 
como neste. Só têm um... e no máximo dois. Sendo assim, tudo o que há a fazer é começar no topo e toda 
a gente vai subir na Ponte, OK? 

As pessoas aqui são muito aberradas e tão controladas por este nível aqui, o Excalibur, que nem sequer 
podem... não lhes é PERMITIDO verem os benefícios da Cientologia. Não lhes é permitido. Os seus casos 
não os deixam olhar para ela e ordenarão que seja invalidada visto que a Cientologia É a saída. Se alguém 
te tentar manter preso, essa pessoa não te deixará ver o caminho de saída. É claro, está visto. Se 
estiverem numa cadeia, claro que o carcereiro não vos vai deixar apanhar a chave, hem? 

Podem assim ver isto numa análise invertida, olhando para baixo a partir do topo, compreendem? Está 
visto! Porque é que houve todo este esforço contra a Cientologia? E porque é que houve todo este esforço 
para a fazer aplicar no mundo? É claro, era a chave para a saída. Portanto, tinha de se lhe resistir, por 
aqueles que queriam manter toda a gente fechada a sete chaves, Hem? E é isto que o Excalibur resolve 
e, uma vez que o tenham ultrapassado, CONTROLAM AQUELE QUE TEM A CHAVE. Sim, ninguém 
consegue mantê-los fechados e vocês podem libertar outros, OK? Quer eles queiram ser libertados ou 
não, isso não interessa, compreendem o que estou a dizer? Estes níveis não são algo que se têm de 
esforçar para fazer. Não se têm de esforçar para os fazer, não precisam de Biliões de Dólares. Os tipos 
que mantêm as coisas a andar, a escravidão no planeta, pensam que precisam de biliões de dólares para 
vos manterem escravizados, precisam de tirar-vos todo o dinheiro para que vocês não o possam usar. 
Assim, eles têm o objetivo, têm o dinheiro, têm o poder, têm todas as grandes máquinas. Fantástico, vocês 
não precisam de nada disso. O que precisam é de ficarem sem caso, de forma a poderem auditar qualquer 
pessoa, em qualquer lugar, e mudarem o caso DELES e manejá-los à distância. Trata-se simplesmente 
de um assunto de o usarem eticamente de forma a não vos sobrecarregarem nem à vossa organização. 
por outras palavras, se quisermos ter 500 pessoas a entrarem aqui amanhã, dois de nós (que tivessem 
feito alguns dos níveis superiores) podiam-se sentar e auditar 500 pessoas, retirar os cadeados que as 
estão a manter nas suas “celas”, abrir as portas, e elas chegariam aqui assim que pudessem nos próximos 
dois dias. Mas não temos auditores em número suficiente para as manejarmos. Seríamos assim culpados 
de fazermos uma coisa não-ética. Teríamos uma procura de audição, treino e tudo o mais, mas agora não 
seríamos capazes de o fornecer. Seria assim uma quebra de ARC de NÃO-audição e de NÃO-treino. 
Poderíamos assim criar Quebras de ARC dessa forma. É por isso que estou a encorajar as pessoas a 
serem treinados e a estarem prontas a lidarem com o fluxo visto que podemos criar o fluxo. Não 
necessitamos de fazer toda essa provocação nem milhares de dólares de publicidade. Quando conseguem 
fazer ações OT, conseguem FAZÊ-LAS e sabem-no. Eu fi-lo no ano passado, assim que nos mantemos 
cheios. E SÓ me estou a concentrar sobre pessoas que vale a pena treinar. Não estou sequer a pedir 
público. Só quero pessoas que possam ser treinados e um fluxo estável tem-se mantido a chegar. 
Poderiam dizer: “Oh, é engraçado como é que um fluxo contínuo se tem mantido. Vocês devem estar a 
obter bons resultados.” Sim, estamos a obter bons resultados, mas lembrem-se que, de cada vez que 
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apanham as pessoas que o QUEREM fazer, se movem então para o gradiente seguinte das pessoas que 
poderão NÃO o querer fazer ou que estão em dúvida. Bom, de cada vez que o fluxo diminui um pouco, eu 
simplesmente apanho uns tantos fulanos que estão em dúvida e apenas audito alguma coisa e eles vêm. 
Compreendem? É tão simples como isso. E isto é a simplicidade de como tornar Clear um planeta. Não 
estamos a falar de uma data de esforço e uma data de disciplina como: “Ah, não subiste a tua estatística 
esta semana e, portanto, não tens nenhum tempo para a família e tens de limpar a cave.” Não estamos a 
falar DESSA forma de tornar Clear um planeta. Estamos a falar de o fazer a partir de um nível de OT ou 
de sem-caso, onde o tipo pode funcionar como um Estático. “Acolá instantâneo” é uma maneira como é 
descrito ou “comunicação sem vias” ou o que quer que queiram decidir. Estão a ver? Uma vez que tenham 
terminado o Excalibur VOCÊS são suficientemente poderosos para fazerem realmente o que os 
implantadores estavam a fazer. São suficientemente poderosos para através dos seus sistemas de 
monitorização, mas isso é ainda um tanto ou quanto overt, não é? E de todas as maneiras o sistema de 
monitorização não funcionava eficazmente, só cerca de 40% de eficácia. Mais eficiente nas cidades do 
que no campo, pois as pessoas não ficam tão reestimuladas no campo. Sendo assim, os implantadores 
sempre se preocupam com “Estes tipos irão fugir ou vão-nos apanhar?” Estão a ver? Não são a 100%. 
Apenas acontece que são capazes de influenciar os tipos do topo e, mesmo assim, tiveram de pôr alguns 
métodos de controle até FÍSICOS para se ASSEGURAREM que os sistemas de monitorização 
funcionariam. Leram sobre isso no Sector 9, não? Esses SÃO os sistemas de controlo físico que eles 
montam. Mas não é eficaz, esse sistema. Só funciona com esforço e mais esforço a todos os níveis. 
Quando VOCÊS estão num estado de nenhum caso e têm uma ideia Super Estática das coisas, não 
necessitam de todo este esforço para o fazerem. É totalmente fácil. É rápido. Totalmente seguro. Têm de 
saber e fazer boas análises de caso, têm de descobrir aquilo que querem manejar e depois descobrem-
na e manejam-na e, quase que em poucos SEGUNDOS ela FOI-SE e então o fulano sentirá: “Oh!” e 
mover-se-á em direção à Ponte se vocês quiserem que ele se mova em Direcção à Ponte. 

Sei que esta será uma palestra muito assustadora para as pessoas que estão a pensar nas suas próprias 
Retenções Falhadas, nas suas próprias Ações Overt e nas suas próprias tendências do tipo implantador. 
Será muito assustador este tipo de conversa sobre elas poderem ser influenciadas ou a sua mente poder 
ser lida. Mas deixem-me assegurar-vos de que a razão pela qual se estão a sentir assim não é por eu o 
estar a dizer, é porque as suas mentes JÁ estão a ser lidas, elas JÁ estão a ser influenciadas e já têm 
tanto caso aí que estão deitados abaixo por ele. E esses sistemas de monitorização desse tipo de pessoas 
que sentem medo com isto, FUNCIONARAM TOTALMENTE. São algumas das pessoas que estão na 
zona dos 40% de eficiência. É totalmente eficaz em vocês, rapazes, vocês estão metidos nisso e têm sido 
monitorizados e é por isso que se sentem esquisitos quando eu falo disto pois estou a começar a As-isar 
parte disso neste momento! Compreendem? Essa reação que sentem quando eu digo que posso ler o que 
estão a pensar, que apanho as vossas ideias e sei do que trata o vosso caso, é porque vocês já TÊM aí 
esse caso, esse sistema de monitorização e é melhor que subam na ponte e façam o Excalibur ou nunca 
se vão libertar como todos nós. Sendo assim, não tenham medo das pessoas que sobem na Ponte. 
Basicamente eles estão interessados no maior bem para o maior número de dinâmicas, em ações éticas 
e em tirarem pessoas dos jogos em que estão presas e que estão a perder terrivelmente. Compreendem, 
as pessoas que sentem que estão a perder. estão doentes, cansadas, e isto e aquilo. E não gostam disso 
e assim por diante. PODEMOS tirar pessoas desses jogos para jogarem os que gostam e aqueles em que 
estão interessados e fazê-lo com muito menos esforço, OK? E só têm de compreender que existem 
unicamente DUAS intenções em qualquer coisa em que se metam no planeta. Portanto não se deixem 
enganar. Haverá uma intenção de vos meter na armadilha e de vos diminuir. Os bons rapazes, no entanto, 
terão uma intenção diferente: terão a intenção de VOS LIBERTAR E DE VOS TORNAR MAIORES E A 
EXPANDIREM. Portanto, não se deixem enganar por qualquer uma dessas “outras práticas” ou qualquer 
coisa que se tenha tornado popular nos últimos anos. Qualquer coisa que esteja a tentar reduzir a vossa 
consciência, a controlar, a reduzir-vos ou a apanhar-vos, está a funcionar com ou em concordância com 
os sistemas de monitorização que já estão instalados na 7ª dinâmica. Lembrem-se só disto e saibam 
também que agora, neste planeta, temos uma Ponte e que PODEMOS levar pessoas COMPLETAMENTE 
até ao topo, até ao ponto em que não têm um caso e onde podem fazer coisas que são muito eficazes a 
ajudar OUTROS a não terem um caso, a tornarem Clear o planeta, a tornarem OT o planeta, a tornarem 
Estático o planeta e a fazerem tudo subir, compreendem?  

Vejamos, um dos jogos principais que vocês vão resolver no vosso caminho descendente na Ponte, no 
caminho em direção a mais aberração, uma das coisas que os thetans não resolveram, foi O QUE ELES 
TINHAM CRIADO. E isso tornou-se no universo MEST. Portanto, os pedaços da vossa responsabilidade 
jazem no universo MEST e é por isso que vocês estão nele. Têm um serviço a fazer nele, então é melhor 
meterem-se nos níveis em que isso é feito e finalmente fecharem o ciclo sobre isso, está bem? Entretanto 
fica aqui um campo de jogos a modos que a ficar cada vez mais estreito à medida que as pessoas sobem 
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na ponte e extraem dela as partes pelas quais são responsáveis. E assim, se sentirem que o universo 
MEST se está a tornar mais estreito ou a mudar lentamente ou que as coisas estão a ficar irreais, ou as 
coisas estão a ficar um pouco incontroláveis e não entendem porque é que os partidos políticos estão agir 
de maneira diferente da do ano passado, ou que há ciclos estranhos a acontecer, neste planeta, dos quais 
nada sabem ou podem ouvir falar de coisas voadoras não-identificadas por aí ou estranhos efeitos  a 
acontecer na política e assim por diante- não se preocupem com isso, não se preocupem de todo. 
Dizíamos que ESTAVA tudo sob controle ANTES, e sentiam-se “seguros” quando PENSAVAM que ia 
haver um “estado policial mundial”, mas isso já não vai acontecer. Vocês vão ficar REALMENTE 
SEGUROS na vossa liberdade e na vossa independência e na vossa capacidade de escolher os vossos 
próprios jogos e fazê-lo autodeterminadamente ou pan-determinadamente. 

Ora ESTÃO a acontecer mudanças tal como previ em “Sector 9” e no “Relatório” que fiz há alguns anos 
atrás. E EXISTEM agora mudanças a acontecer que são – se quiserem podem saber isso através dos 
jorrais – e tais mudanças estão a surgir por causa da tecnologia de LRH por causa da Ponte e das pessoas 
que estão a subir na Ponte. Os sistemas de monitorização estão a ser eliminados a pouco e pouco e assim 
as pessoas estão a sair dessa supressão e as coisas estão a acontecer mais numa base de 
autodeterminação e pan-determinação. Portanto não se admirem. Trata-se, aparentemente de uma 
confusão. PARECE confuso, porque o dado estável do “estado policial” já lá não está. Está sim o dado 
estável da LIBERDADE e da PONTE. E se subirem na Ponte começarão certamente a compreender – e 
à medida que subirem a Ponte – então compreenderão completamente do que se tratava em primeiro 
lugar. Porque as pessoas nunca foram, ou os thetans nunca foram, CORPOS. USAM um corpo no jogo, 
tal como usariam uma boa ferramenta para lidar com alguma coisa no jogo. Mas vocês não são um corpo, 
portanto não deixem que vos digam: “Tu és um corpo” Esse tipo de dado falso é o que mantem as pessoas 
prisioneiras. Não descobrem que são espírito, ou um ser, ou um thetan. Não percebem que não TEM de 
lhes ser dito que evoluíram de uma forma de vida inferior. Não! Tudo isso é FALSO. A verdade verdadeira 
chega quando sobem aos níveis de OT. Descobrem qual é a pura verdade, e então o melhor indicador de 
isso ser de facto a verdade é: “És capaz de produzir o resultado com isso?” Nem mais nem menos. Há 
muitos resultados a acontecer agora mesmo.  

OK. Então se não há mais perguntas...alguém pensou nalguma pergunta enquanto eu estava para aqui a 
improvisar? 

«Existe algum sítio na Ponte onde se possa curar pessoas à distância? Pessoas que basicamente nunca 
tiveram qualquer audição e que têm muitos problemas físicos? E que se quisesse ajudar essa pessoa a 
parar essa dor ou assim sem is ao médico até que tudo estivesse tratado?» 

Queira identificar-se, por favor, ao microfone? 

«Chamo-me Mohammed Bouderba...Sou do Marrocos, mas neste momento dou ajuda a pessoas em 
França.» 

Muito bem, Mohammed. E “Inshalla”. 

«” Inshalla”.» 

Sempre foi propósito das pessoas poderem curar com um toque, e assim por diante, e já ouviram muitas 
histórias dessas na Bíblia e etc. E posso garantir-vos – isso aconteceu MESMO, isso É possível, sabem? 
Não digo que TODAS essas histórias sejam verdadeiras, mas PODEM ser verdade e provavelmente 
aconteceram MESMO, em montes de casos, que as pessoas puderam curar pondo as suas mãos, ou 
orações - ou nem muito orações, mas mãos – e tocando e tendo a intenção de que o que quer que fosse 
que estivesse nessa área de doença ficasse são de novo e assim ajudar...ajudar no BOM sentido. Portanto 
tal capacidade É possível e descobrirão como era feito e porque é que era feito e como pode ser feito. Nos 
níveis de OT descobrem realmente isto. Pode ser feito. 

Mas requer... o que requer é alguém que esteja num alto nível de consciência (perceção) em relação à 
VIDA. Têm de compreender que tudo o que existe foi criado por thetans e que tem algo a ver com eles, 
algo a ver com a vida e com outras coisas. De certa forma também teriam de QUERER ter isto auditado. 
Eles não saberiam... os curandeiros SABERIAM apenas que, como seres, tinham o poder bastante para 
influenciar ESSA vida em particular a ser, eram bastante poderosos para influenciar ESSA vida em 
particular a voltar ao estado normal. Porque eles QUERIAM isso e punham-no a COOPERAR com eles. 
Ora nós trabalhamos numa base diferente aqui – quando a PRÓPRIA pessoa fará isso com o seu próprio 
corpo neste nível aqui – o Ciclo Rundown do C/º O problema é: como o fazermos num nível mais baixo? 
Vêm, uma pessoa PODE ela mesma fazê-lo subindo a esse nível e fazê-lo com o seu próprio corpo e 
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poderia provavelmente fazê-lo com o corpo de outrem. MAS o ponto chave é: a pessoa tem algumas 
contraintenções a ser curada? 

Em todas as histórias sobre os grandes curandeiros do passado – pessoas que podiam curar através da 
intenção ou pondo a mão – a pessoa sempre vinha até ele. Eles perguntavam sempre primeiro: “Queres 
ser curado? Crês?” Ora se o tipo fazia isso havia um acordo. O thetan, que governava aquele corpo, estava 
de acordo com o tipo que efetuava a cura, assim eles quase que podiam fazer ali uma sessão, vêm? 
Estavam ambos no mesmo vetor, com a mesma intenção. Nenhuma contraintenção.  

Mas a questão é que -como vos dirão os médicos – o problema é que TODOS os níveis de caso – claro – 
têm alguns pontos de contraintenção que são desconhecidos para a pessoa que ali está. E se um CASO 
está a influenciar o PROLONGAMENTO de uma doença, ou a própria IDENTIDADE da doença, então 
terão um TRABALHÃO a pôr a pessoa a resolver o determinismo-de-outros que está a chegar a essa 
doença. Muitos médicos verão o paciente melhorar enquanto ELES estiverem totalmente com o paciente. 
Fazem uma espécie de “bypass” ao thetan que dirige o corpo e como que o põem no espaço deles e 
tratam isto e aquilo e mais aquilo e o tipo diz: “Sim, sim, está melhor, está melhor” Depois ele sai porta 
fora, afastando-se do médico, que – lembrem-se – é outro thetan que quer ajudar a pessoa a curar-se, 
certo? Mas agora a pessoa sai do espaço dele e o velho determinismo-de-outro volta de novo. Vindo do 
seu caso. E assim ele sai a porta e começa a sentir-se mal outra vez. Então ele tem de voltar ao médico 
para se sentir de novo bem e assim por diante. Agora se o médico quiser realmente curar alguém e não 
apenas fazer dinheiro com os tipos que voltam sempre a bater à sua porta, ele ESTARIA interessado em 
subir na Ponte e aprender como aplicar estes dados a esse nível de “uma pessoa que não teve audição”. 
Ora nós não vimos ainda exatamente como isso pode ser feito, mas há agora dois médicos a subirem na 
Ponte e eles serão capazes de o fazer. Portanto espero que no futuro venhamos a Ter alguma técnica que 
seja capaz de tratar, quer física QUER espiritualmente, uma doença numa pessoa que não tenha tido 
audição. 

«Serei então médico!» 

Será médico. Sim. Talvez sejam precisos dois médicos. Talvez uma Gang-Séc. Check ou algo assim. Sim, 
PODE fazer-se. Só precisa de ser investigado como o fazer exatamente num nível inferior da Ponte. 
Associando as bases da Cientologia e as bases da medicina ... o que são todos estes pontos de 
determinismo-de-outros no caso e que poderiam manter a coisa a persistir. 

«Outra coisa que temos visto. Há muito dinheiro gasto nisto de “Cancro”, e não se obtiveram resultados 
na capacidade de curar este tipo de coisas» 

Pois não! 

«Então no futuro podemos ajudar as pessoas?» 

Mais uma vez, os médicos acreditam que PODEMOS possivelmente fazer isso quando tivermos os 
recursos necessários, tanto espirituais como físicos. Isso PODE ser feito. Quer dizer, algo que carece de 
investigação, como sabemos da Cientologia Básica normal, se tentarmos manejar uma quebra de ARC 
que tem um anterior semelhante, não se resolve até que se obtenha o anterior semelhante, não é? Ou 
uma cadeia de engramas não se apaga até que se obtenha o básico na cadeia. Penso que estas doenças 
são “incuráveis” apenas porque nunca se chegou ao básico da cadeia. A PRÓPRIA doença pode estar 
FORA DE TEMPO PRESENTE. As unidades-de-vida que tomam parte no “estar doente” podem ELAS 
MESMAS estar fora de tempo presente. E eles (médicos) apenas não sabem como pô-las em tempo 
presente, para que se curem. Digo-vos uma coisa: decerto não vão pô-las em tempo presente 
submetendo-as a radiação. Podem deslocá-las para um ponto diferente da pista do tempo e assim 
aparentarem estar melhores, mas de facto ficam piores. Por isso, veem que à maior parte das pessoas 
que recebem tratamento de radiação cai o cabelo e assim por diante. Bem, isso deslocou o corpo para 
uma parte diferente da pista do tempo e agora estão algures onde estão a perder cabelo e ficam anémicos 
e acontecem outras coisas estranhas, e assim não podem...pode ter deslocado também UMA PARTE do 
cancro para essa parte da pista do tempo, e assim parece que o cancro está a ser tratado, mas apenas o 
deslocaram para outro incidente. Portanto grande parte da medicina é determinada na base de: o que é 
que seria pior para o paciente – morrer disto ou daquilo? É assim que eles fazem. Têm de descobrir uma 
coisa que NÃO mate o paciente, mas que MATE a doença. Portanto, se isto afeta SERIAMENTE o 
paciente, mas MATA a doença, dizem: “Bem, vamos tentar.” Estão a ver? Na medicina a cena ideal é 
descobrir algo que não afete de todo o paciente. Mas isso é a CENA IDEAL, é um absoluto. É quase 
impossível de alcançar. Tem de haver aquilo a que se chama “efeitos secundários”. Ora os efeitos 
secundários são digamos, estes outros estados não-ótimos que resultam da administração da cura 
daquela outra coisa que se está a tentar tratar. Então estes efeitos secundários, nalguns casos, podem 
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ser muito piores que a coisa que se está a tentar tratar, estão a ver? É apenas uma questão de decisão. 
Mas sabendo que tal acontece, eles não têm a cura TOTAL. Uma cura total seria feita SEM efeitos 
secundários. Juntando a tecnologia à medicina podeis descobrir a cena ideal em todos os casos 
analisando-o espiritualmente E medicamente. Então terão uma combinação de cena ideal onde terão... 
tratamento SEM efeitos secundários. 

«Então todos os médicos deveriam ser auditores de Excalibur. Todos os médicos deveriam fazer o 
Excalibur» 

Bem, deveriam fazer TODA A PONTE. Deveriam fazer a coisa completa. Isso torná-los-ia muito 
competentes. O facto é que, apenas tratar por meios espirituais deixa lá uma dependência. O tipo não 
sabe como é que ele o fez e então diz: “Ena, você deve ser Alá!” ou qualquer outra coisa sagrada. Um 
momento! Isso é apenas criar aí MAIS determinação-de-outros. Até pode ser uma determinação-de-outros 
MELHOR, mas é ainda um efeito secundário. Também há efeitos secundários de uma cura miraculosa. O 
efeito secundário é: agora o tipo vai entrar no determinismo de outrem ou noutra prática. Então isso é 
também um efeito secundário. Vejam que os jogos são muito maiores e muito mais longos e muito mais 
remotos que estes pequenos jogos que se estão a jogar neste planeta. 

Portanto estes efeitos secundários são como que mover o pensamento da pessoa, retirando-o da sua 
doença para pensar agora em todas as coisas que tem de fazer para acompanhar este culto ou religião 
ou lá o que seja a que ele se juntou, por isso Ter resolvido a sua doença. Ora, o que é pior no caso? Mais 
uma vez vão Ter de decidir. E mais uma vez isso é um “efeito secundário”. Assim trocaram uma parte da 
pista do tempo por outra. Está o tipo mais interessado na sua liberdade espiritual ou no seu bem-estar 
físico? A Ponte tem sempre em conta AMBOS, desde a Dianética e pela a Ponte acima. Têm de ter em 
conta ambos os lados, o físico e o espiritual. Ora combinar isso com medicina é o que PODEMOS fazer 
como deve ser, e PODEMOS descobrir exatamente como o fazer sem efeitos secundários. Um efeito 
secundário apenas pode surgir quando o tipo tem pista de tempo ou pista de jogos e apenas pode surgir 
quando ele tem caso. Se não tiver um caso ele não vai ter efeitos secundários. Mas o problema que 
avançou não foi esse. O problema que avançou foi: como tratar um tipo no sopé da Ponte? 

«Ora nós nunca vimos isso nessa perspetiva» 

Sim. Esse é o problema. E é por isso que os médicos estão a subir na Ponte para descobrir. Já 
investigaram todas as áreas da medicina electro psicométrica, cura naturopática, todas as diferentes 
técnicas médicas normais, e todas essas coisas. E ainda há uma certa percentagem que não responde 
como deve ser. Assim, queremos agora chegar a um padrão na medicina que consiga também tratar 
QUALQUER caso, resistente ou não. 

«É o Dr. Prinz?» 

É um deles, sim, é um deles. Agora está no Solo - Solo-Excalibur. Ok? Outras perguntas?  

«Penso que seria interessante para as outras pessoas saber quantos estão agora na Ponte nos níveis 
superiores» 

Ah, obrigado. Essa é boa. Sim. Há mais de cem pessoas no Excalibur nesta mesma data, e deve haver 
uma dúzia ou uma vintena de pessoas a acabar o Excalibur e a entrar no OT 9 a 11. Deve haver pelo 
menos uns vinte aí, e depois talvez dez a entrar no 12 ou 13 ou acima, e há, neste momento, há cerca de 
três pessoas que terminaram toda a Ponte e há alguns mais – mais uns quatro – que estão logo atrás nos 
níveis do topo, certo, quase a acabar toda a Ponte. Tem sido assim desde há um ano atrás quando 
começámos a chamar as pessoas para se virem treinar no Excalibur. Mas eu próprio terminei no passado 
Junho e foi então que realmente começámos a borbulhar. Sabíamos que PODÍAMOS sair da coisa toda e 
então desatámos a pôr pessoas a treinar-se para fazer o mesmo.  

Então agradeço a todos por estarem aqui e tomarem parte nisto e espero que quem quer que seja que 
ouça esta gravação também fique com o propósito de que PODEMOS fazer alguma coisa sobre os jogos 
e sobre o planeta e sobre qualquer condição que não seja ótima e divertirmo-nos muito mais no futuro. E 
assim quero agradecer a todos os que tornaram isto possível, incluindo LRH. 

E claro que como thetan lhe chamamos Elron Elray, pois esse é o nome que prefere – e agradeço-lhe e a 
todas as pessoas que ajudaram aqui à volta e nos apoiaram a subirmos na Ponte: as pessoas, os 
auditores, os C/Ses, o público que veio e a fez, os tradutores, as pessoas que fizeram projetos e tudo isso 
e de todos os países da Europa e de outros países também: Nova Zelândia, América, etc. E de outros 
planetas. Sim, não se esqueçam. E de outros Sectores – temos aqui uns quantos tipos de outros Sectores. 
Portanto, se não houver outras questões... 
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25 de Janeiro de 1987, Tempo de Teegeeack. 

Na Ron’s Org 

Muito obrigado  

 


